
令和4年度　第24回　塚沢・浜尻　社会連携会議　アンケート結果

参加者 46 名

回答者 22 名

回答率 48%

１．ご回答者について伺います。年代をお教え下さい。
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【本日の会議の感想、質問その他高齢者あんしんセンターへのご意見、ご要望等がございま
したらご記入ください。】

食事は口腔の状態と密接であること、環境面なども関わってくることも再認識した。

質問させていただいた歯科医師等との連携についてご回答くださり有難うございました。

次回も楽しみにしています！今後も連携していければと思います。zoom会議は運営側のチームワーク
が重要ですね。

仕事の都合で遅参となってしまいましたが､質問の回答を待っていてくださりありがとうございました。早
速『栄養ワンダー2022』にお誘いしてみました。

１日３食が理想的なことや、気軽に出来そうな低栄養対策を知ることが出来て、地域の方にも広めたい
なと思いました。歯科医師の先生からのお話も、栄養士さんのお話と関連して聞けたのがとてもいいな
と思いました。会議の進め方についても、参加者さんへの話の振り方や気配り等、とても勉強になりま
した。

今回もとても勉強になりました。いつもありがとうございます。
音声がとても良く、聞きやすかったです。
演者、先生、石井さん、画面の切り替えがスムーズで、ストレスなく拝聴できたのが、講演に集中できま
した。ありがとうございました。

研修ありがとうございました。朝食をしっかり摂ることで、筋力低下や脳の萎縮の防止、血糖コントロー
ルにつながることがわかりやすく説明いただけておりました。質疑応答も参考になりました。義歯を拒む
方への対応、認知症で食に興味がない人へのアプローチなど活用させていただきます。

一番大切な食の話なので、興味をもって聞きました。

薬局でも、患者のご家族から食欲がないなどのお話を聞くことがあるので、今回の会議の内容は大変
勉強になりました。

写真もあったので視覚的にも分かりやすく、とても具体的で大変参考になりました。年齢を重ねると食
べる量も減りますし、自分の適量を知るという事も大切な事ですね。「手計法」はとても参考になりまし
た。

質問に即、対応して頂きまして、ありがとうございます。
「配信」では得られない、リアルに近い研修だと思います。
小谷先生、小松先生に教えて頂いた事を大事に、今後対応していきたいと思います。

自分自身の食生活を反省し、今日から改めて体調を改善していきたいと思いました。
利用者様にも参考になるお話がたくさんあり、ありがとうございました。

在宅でも栄養士の方と密に関われることが再確認させていただけて安心しました。



【8月の塚沢・浜尻社会連携会議はお休みです。次回は、9月14日（水）13：45～認知症につい
て講師に質問コーナー開催の予定です。9月にお会いできることを、楽しみにしております！】

【会議内容のご要望（こんなことがしたい・ききたい）等ございましたら、ご記入お願いいたしま
す。】

参加させていただきありがとうございました。またどうぞよろしくお願い致します。

お世話になります。宜しくお願いします。

色々考えてくださっているので、可能な限り毎回参加したいです。

先日、薬局の窓口で石井さんとリアルにご挨拶する機会がありました。ウエッブで拝見していましたの
で、リアルにお話しをした事で、より会議への意識が強く前向きになりました。リアルの機会との組み合
わせが、より参画意識を上げると感じました。
今後とも、宜しくお願いします。

生活困窮者の支援

アンガーマネージメントの方法について。(クレームに対して、傾聴し対応していますが､その時は解決し
ても何度も繰り返されると､頭では理解しても､精神的にモヤモヤが残ります)

次回

第２５回 塚沢・浜尻社会連携会議

９月１４日（水）13：45～14：45 ZOOM

サテライト会場：塚沢公民館２階

テーマ「認知症を知る・学ぶ

～皆さんからの質問に全部答えたいスペシャル～（仮題）」


